



うつく せいわ へんしん 美しい「清和ガーデン」に変身 6/28(月)

げんめ いいんかいかつどう とき せいわ
6限目の委員会活動の時に、清和ガーデン

せいもんまえ かなだん なえう え さいばいいんかい こ
(正門前の花壇)の苗植えを栽培委員会の子

どもたちが行いました。

さい せいわしょうがっこうかんきょう
その際に、清和小学校環境ボランティア

の皆さん13名の方にもお手伝いをしていた

だきました。せいわ ガーデンはめんせきも広く、な

かなか子どもたちと教職員だけでは管理も



らく むすか めん すすねん まいとし せわ みな なえう
含めて難しい面があります。ここ数年、毎年お世話になっているボランティアの皆さんは、苗植

えだけではなく、なえ ていきょう うんぱん かなだん せいち てきしん みず はばひろ せわ
えだけでなく、苗の提供・運搬から花壇の整地、摘心、水やりまで幅広くお世話していただい

ています。せいわしょうがっこう ちいき ささ
ています。清和小学校はこうやって地域に支えられています。誠にありがとうございます。

じてんしゃそんがいばいしょうせきにんほけんなど かにゆう 自転車損害賠償責任保険等への加入が

ぎむか 10/1より義務化されます

みえけん みえけんこうつうあんぜんじょうれい せいいてい けんない じてんしゃ うんてん ばあい
三重県が「三重県交通安全条例」を制定したことにより、県内で自転車を運転する場合に

は、じてんしゃそんがいばいしょうせきにんほけんなど かにゆう ぎむか
は、自転車損害賠償責任保険等への加入が義務化されることになりました。(10月1日より)

ぜんこくてき じてんしゃ かがいしゃ じこ かがいしゃがわ こうがく ばいしょうめいれい で
これは、全国的に自転車が加害者となる事故で、加害者側に高額な賠償命令が出ていること

はいけい ひがいしゃ ほご かがいしゃ けいざいてきふたん けいけん もくてき きてい
を背景に、被害者の保護と加害者の経済的負担の軽減を目的として規定されたものです。

しょうがくせい じてんしゃ うんてん ばあい ほごしゃ ほけん はい ひつよう じしん
小学生が自転車を運転する場合も、その保護者が保険に入っている必要があります。ご自身

かぞく かにゆうじょうきょう かくにん かにゆう ばあい たいおう ねが
やご家族の加入状況を確認していただき、また加入していない場合はご対応をよろしくお願

りめん じょうれいこうほう の さんこう
いたします。裏面に条例広報チラシを載せましたので、ご参考にしてください。

第2回学校運営協議会が実施されました 7/2(金)

学校運営に地域や保護者の声を反映させる学校運営協議会が本年度も年間6回実施されま

す。保護者代表の方や自治会長の方、民生委員や地域コーディネーターの方に委員になっていただいています。（委員長は、清和公民館長の鎌田正行さんです）

第1回は新型コロナウイルスまん延防止等重点措置のため、書面決議となりましたが、第2回が先日行われました。今回は、「いじめ防止対策」「コロナ対策」等で話し合いが行われました。

学校からは、「清和小いじめ防止基本方針」や「いじめアンケート結果」等について提案しました。委員のみなさんからは、「いじめを子ども自身がきちんと先生に伝えていることはいい。」「ボランティアで授業に入っていて、子どもに注意したことがあった。」「先生以外の大人の目を入れていくことも必要だと思う。」等の意見が出されました。

コロナ対策では、本年度新たに学校で購入したもの（各教室にオゾン除菌消臭器と非接触型体温計、水道蛇口をレバー式に変更、1F窓用の網戸等）をお伝えし、学校での換気や手洗い等の対策について提案させていただき、特にご意見等はありませんでした。

他にも、千葉県の小学生の事故を受け、通学路の横断歩道の白線の引き直しや追加の要望を今後も出していくことや下校時の不審者対応パトロールの確認等も話し合われました。